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Эдуард Россель
экс-губернатор 
Свердловской области:

– Я посмотрел, какие действия 
предпринимал Евгений 
Куйвашев, и могу сказать: 
губернатор – большой молодец.

Во-первых, оперативно 
принял все решения, потому 
что люди практически 
остались на улице. Выделил 
деньги, необходимые 
и для единовременного 
материального поощрения, 
и для тех, кто хочет и может 
уже сегодня восстанавливать 
свой дом. 

Во-вторых, мне очень 
понравилась идея на каждую 
семью составить паспорт – 
это правильно, нужно знать, 
что делается, какая нужна 
поддержка.

В-третьих, власти 
оперативно защитили детей 
и беременных женщин, начали 
заниматься временным 
жильем, одеждой, лекарствами, 
продуктами питания. Сделали 
все, что человеку нужно в этой 
непростой ситуации.

Я могу высказать слова 
восхищения и благодарности 
Евгению Владимировичу 
за такую оперативную работу. 

Ирина Лёвина
руководитель Свердловского 
регионального отделения 
Красного Креста:

– Мы видели, что наш 
губернатор Евгений 
Владимирович Куйвашев лично 
организовал, координировал 
государственную власть 
Свердловской области, бизнес 
и общественные организации. 

Наш губернатор является 
неформально почетным 
членом Российского Красного 
Креста, мы его видели во всех 
поселках  рядом с собой. 

Наш областной 
медколледж тоже использовал 
все возможные ресурсы: 
например, в поселке Таёжный 
на всех погорельцев 
оказались только одни очки, 
все остальное сгорело – 
и мы привезли уникальный 
офтальмологический 
комплекс, который подарил 
и оснастил губернатор; за один 
день изготовили 33 комплекта 
очков.

Дмитрий Жуков
первый заместитель 
председателя 
Законодательного Собрания 
Свердловской области:

– Пожар в Сосьве – 
масштабнейшая трагедия 
в Свердловской области. 
Губернатор Евгений Куйвашев 
незамедлительно отправился 
на место происшествия, где 
встретился с пострадавшими и 
более полутора часов отвечал 
на все вопросы сосьвинцев. 
По итогу профильным 
ведомствам были поручены 
задачи проработать каждый 
вопрос, озвученный в ходе 
встречи.

Татьяна Мерзлякова
уполномоченный по правам 
человека в Свердловской области:

– Конечно, поначалу у людей, которые 
попали в эту беду, были растерянность 
и шок. И незамедлительная 
реакция губернатора Свердловской 
области Евгения Куйвашева – 
выезд на территорию, финансовая 
и социальная поддержка, 
восстановление домов – успокоила 
людей. 

Губернатор без оглядки на 
возможные финансовые трудности 
на первое место поставил человека, 
оказавшегося в беде. 

Сергей Бондаренко 
председатель совета глав 
Северного управленческого округа:

– Эта чрезвычайная ситуация – 
проверка на прочность служб всех 
уровней, насколько эффективно они 
сработали. Я впечатлен, насколько 
оперативно отреагировал на 
страшную весть о пожаре наш 
губернатор Евгений Куйвашев.

Важен был визит губернатора 
в Сосьву и Таежный – жители 
поняли, что не остались один на 
один со своей бедой, им помогут. 
А решение Евгения Владимировича 
о строительстве нового жилья 
было встречено аплодисментами. 
Согласитесь, не каждый готов уехать 
из родного города, где прожил 
всю жизнь. И для многих решение 
губернатора о восстановлении 
поселка стало надеждой на 
возвращение к прежней жизни.

Пётр Соколюк
председатель комитета по 
бюджету, финансам и налогам 
Законодательного Собрания 
Свердловской области:

– Весна принесла огромную беду для 
жителей поселка Сосьва и Таёжный, 
и мне хотелось сказать несколько 
слов, как повел себя наш губернатор 
Евгений Владимирович Куйвашев. 
За почти 20 лет работы главой могу 
сказать, что для него это был первый 
такой пожар с большим количеством 
утраченного жилья.

Люди увидели, что Евгений 
Куйвашев – самый человечный 
губернатор, который побывал везде, 
не побоялся гнева людей и принял 
все важные решения , прежде всего –
по жилью и денежным выплатам. 

Андрей Мозолин 
член Общественной палаты 
Свердловской области:

– Евгений Куйвашев мгновенно 
среагировал на произошедшую 
ситуацию. Понятно, что на 
момент самого ЧП, пожара он 
был в Узбекистане, на место по 
его поручению практически 
сразу выехало правительство. 
Губернатор досрочно закончил 
свою командировку и тоже выехал 
в Сосьву.

Вот этот навык антикризисного 
управления и у нашего губернатора, 
и у правительства, безусловно, 
присутствует. Есть заготовки, есть 
отработанные модели того, как 
решать проблемы подобного рода.
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«Сто процентов – 
всем поможем»
Свердловские власти оперативно решают проблемы жителей 

пострадавшего от огня поселка Сосьва 

Александр ЛАКЕДЕМОНСКИЙ, 
Олеся КАСПЕРОВИЧ

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
вчера с раннего утра работал 
в Сосьве, где накануне 
произошел крупный пожар. 
Вместе с прибывшим в регион 
главой МЧС Александром 
КУРЕНКОВЫМ он провел 
координационное совещание 
по вопросам ликвидации его 
последствий. Глава региона 
принял ряд оперативных 
решений, связанных с помощью 
погорельцам, о которых 
позже рассказал на встрече 
с жителями поселка, чьи дома 
сгорели при пожаре. В их числе 
– восстановление в течение 
одного сезона жилого фонда 
поселка, выделение на выплаты 
погорельцам 95 миллионов 
рублей из бюджета области, 
адресная помощь всем 
семьям с детьми. Все решения 
штаба распространяются 
и на другие пострадавшие 
от огня населенные пункты, 
подчеркнул губернатор. 
После встречи с жителями 
Евгений Куйвашев и Александр 
Куренков доложили о ситуации 
в Сосьве Президенту России 
Владимиру ПУТИНУ. 

Утром 27 апреля Евгений 
Куйвашев и Александр Куренков 
совершили облет местности, по-
страдавшей от огня, после чего 
провели осмотр территории по-
селка. В ходе него губернатор об-
судил с погорельцами вопросы 
оказания помощи.

«Сейчас полностью прово-
дим оценку всех потерь. Сто про-
центов – всем поможем. Одна из 
первоочередных задач, конечно, 
решить вопрос с детьми – на ле-
то будем куда-нибудь отправлять 
всех. Школьников в лагеря, мам 
с маленькими детьми устроим в 
наши учреждения [санатории]», 
– рассказал Евгений Куйвашев 
местным жителям.

Министр РФ по делам ГО, ЧС 
и ликвидации последствий сти-
хийных бедствий и губернатор 

провели совещание по вопросу 
ликвидации последствий круп-
ного пожара в Сосьве. На нем бы-
ли определены меры по всесто-
ронней помощи жителям.

«Наша задача – оперативно 
принять исчерпывающие меры 
для того, чтобы ликвидировать 
последствия пожара, восстано-
вить системы жизнеобеспечения 
Сосьвы, помочь людям по всем 
аспектам – с жильем, документа-
ми, медицинским обес печением, 
выплатить компенсации за утра-
ченное имущество. Одним сло-
вом, необходимо как можно бы-
стрее вернуть Сосьву к привыч-
ному режиму жизни», – под-
черкнул Евгений Куйвашев.  

Все пострадавшие от пожа-
ра уже получают временное жи-
лье, одежду, лекарства, продукты 
питания – областными властями 
проводится вся необходимая ра-
бота.

Среди первоочередных задач 
Евгений Куйвашев обозначил 
восстановление жилого фонда 
в течение одного строительного 
сезона. Так, в самое ближайшее 
время в Сосьве начнется строи-
тельство 60-квартирного дома 
для погорельцев. Кроме того, в 
поселке развернется строитель-
ство индивидуальных модуль-
ных жилых домов. Для этого бу-
дет привлечен застройщик, име-
ющий опыт работы с технологи-
ями модульного домостроения, 
чтобы обеспечить жильем людей 
как можно скорее. 

Из резервного фонда прави-
тельства области губернатор на-
правит порядка 95 млн рублей на 
различные выплаты, положен-
ные погорельцам.

Также по поручению Евге-
ния Куйвашева минсоцполити-
ки подготовит по каждому слу-
чаю индивидуальный «пас порт 
семьи». В документе будут про-
писаны члены каждой семьи 
и нанесенный им в ходе пожа-
ра ущерб. Представитель мини-
стерства, который будет работать 
на месте до окончательного ре-
шения всех вопросов, учтет кон-
кретные потребности людей.

Адресная помощь дол жна 
быть оказана всем семьям с деть-
ми: школьники будут обеспе-
чены бесплатными путевками 
в детские оздоровительные ла-
геря, всем детям будут созданы 
комфортные и безопасные усло-
вия пребывания, пока будут ре-
шаться вопросы строительства 
нового жилья. Волонтерский 
корпус активно подключился к 
сбору гуманитарной помощи.

Губернатор особо подчер-
кнул: большая работа проводит-
ся и в других территориях, по-
страдавших от пожаров в Сверд-
ловской области за последнюю 
неделю. Все решения штаба рас-
пространяются и на другие по-
страдавшие населенные пункты.

Евгений Куйвашев и Алек-
сандр Куренков провели встречу 
с жителями Сосьвы, чьи дома по-
страдали от пожара. В зале куль-
турно-досугового центра посел-
ка соб ралось более 200 человек, 
которые задавали интересую-
щие их вопросы.

Сосьвинцы спрашивали, в ка-
кие сроки и из каких материалов 
будут построены новые дома, как 
получить положенные выпла-
ты. Обсудили также организа-
цию работы нотариальной служ-
бы, восстановление колодцев с 
питьевой водой, наведение по-
рядка на бесхозных участках, со-
общает департамент информпо-
литики Свердловской области.

По итогам встречи Евгений 
Куйвашев поставил задачу об-
ластным и местным властям ни 
один вопрос не оставлять без 
внимания.

После общения с погорельца-
ми о ситуации в Сосьве  губерна-
тор и глава МЧС доложили Пре-
зиденту РФ Владимиру Путину, 
сообщил журналистам пресс-се-
кретарь главы государства Дми-
трий Песков. Александр Курен-
ков и  Евгений Куйвашев вернут-
ся в Сосьву, чтобы проконтроли-
ровать исполнение поручений, 
вся ли помощь оказана, а также 
еще раз обсудить с жителями их 
проблемы.

Евгений Куйвашев встретился с жителями поселка 
Таёжный и обсудил с ними меры поддержки


